

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: 29 (1983)

Heft: 8-9

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MESSAGER

revue mensuelle
des communautés suisses
de langue française
(29^e année, Août-Septembre)
abonnement annuel : F 100,—

n° 8-9

7846 a

SUISSE



De gauche à droite : Alphons Egli et Léon Schlumpf, puis Willi Ritschard et Kurt Furgler, Georges-André Chevallaz, Walter Buser (chancelier) et Rudolf Friedrich, et, devant, le président Pierre Aubert et le vice-chancelier Achille Casanova. (ASL)

La « course d'école » du Conseil fédéral

Après un passage à Tête-de-Ran, dans la matinée, et un survol des vallées du haut du canton, les conseillers fédéraux se sont rendus aux moulins du Col des Roches avant d'être accueillis, pour le déjeûner, par les enfants d'une institution neuchâteloise qui avaient préparé des spécialités du canton.

Un brin d'officialité dans l'après-midi, les autorités de La Chaux-de-Fonds ont en effet reçu les hôtes de Berne après une visite du Musée de l'horlogerie. Les conseillers fédéraux ont ensuite gagné le bas du canton et Saint-Aubin, à bord d'un bus des PTT, pour y dîner.

Pour le second jour de son excursion dans le canton du Président de la Confédération, M. Pierre Aubert, le Conseil fédéral a parcouru le bas du pays de Neuchâtel, tout d'abord à pied, à l'Abbaye de Bevaix et au port du petit Cortaillo. A bord d'un bateau, le Conseil s'est ensuite rendu à Neuchâtel où il a été reçu par les autorités cantonales et communales. La journée a pris fin chez M. Aubert à Auvernier.

Auparavant, les 7 membres du gouvernement et les quelques personnalités qui les accompagnaient avaient visité le centre de recherches en microtechnique et le musée des automates, à Neuchâtel. Dans l'après-midi, les conseillers fédéraux se sont aussi rendus au château de Colombier.